



ふわふわもこもこの子犬は
子どもたちに大人気でした



兜森さん夫妻。色々教えて
いただきました

あつグッド

市民の皆さん
がたくさん登場

歩いて会って何でも話す
ワクワクの突撃取材

これまでの 896人
登場者数
79,690人
(H23.9.1現在)

「あつグッド」は、
歩いて行く方言「あつ
てえぐ」と会って良かつ
た(グッド)を掛け合
せ、もじったものです。

観客の笑いが絶えなかつた、
息ぴたりの「粕田酒こし舞」



何がないかなとウロウロしていると、甘酸っぱい香りとミキサーの音が。のぞいてみると、「ブルーベリースムージー」と暑い日にはとても魅力的な看板! 出店していたのは兜森和雄さん(餌釣)、光子さんご夫婦。「スムージーと自家製

のジャム、冷凍ブルーベリーを販売しています」とお二人から紹介。「本来、スムージーやジャムは、ブルーベリー園での摘み取り期間のみ販売していて、イベントに出店するのは今回が初めてなんです」と和雄さん。では早速いただきまーす(喜)。冷たくて甘くてとても美味しい! しかも砂糖不使用とは驚きですね。「ブルーベリーは1粒1粒熟すタイミングが違うから、手作業で1粒ずつ摘み取っているんです」と光子さん。大変そうですが、宝探しみたいで楽しいかもと思つたのは私だけですかね? 摘み取りはまだできますか? 「園には13種類、200本の木がありますが、今年の摘み取りはもう終わってしまいました」…残念です(泣)。来年は、自分で摘んだブルーベリーでオリジナルのジャムやドリンク、お菓子づくりにチャレンジしてみますね!

賑やかな音楽につられた先には「粕田酒こし舞保存会」の旗。とても楽しそうに踊っていたので、演舞終了後の舞台裏に突入! 今日は山内俊隆さん(粕田2区)、トシさんご夫婦と、佐藤朝子さん(粕田2区)、佐藤イツ子さん(たつみ町)、佐藤

シユンさん(粕田1区)、佐藤誠さん(粕田1区)の6人での演舞。いつもは7人で活動していること。活動を始めたのは? 「江戸時代末期の文書に記録されていたものを、平成8年に復活させました。農閑期にそれぞれの家で醸した酒を持ち寄り、その場で舞っていたのでは」とのこと。踊りの記録が残っていないため、現在の酒こし舞は保存会のオリジナル。イベントにはよく出かけられますか? 「県内のあつちっこちで踊ってるから忙しいよ。慰问にも行くしね。練習は冬とか、農作業が忙しくない時にしているよ」とトシさん。酒を作る過程を表現し、音声は自分達で録音。そんな楽しい酒こし舞保存会では、現在メンバー募集中。皆さんどうですか?

快く引き受けてくれた皆さんのおかげで、あつという間に初取材終了。ありがとうございました! では、次回もあつてグッド!



左からトシさん、誠さん、朝子さん、シユンさん、俊隆さん、イツ子さん